

IWO

Bosowa Corporindo Gelar Semarak HUT 51 Tahun, Dimulai dengan Pembukaan Olimpiade Bosowa

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.IWO.OR.ID](https://www.makassar.iwo.or.id)

Feb 5, 2024 - 18:42



MAKASSAR - Februari 2024, memasuki usia Bosowa Corporindo ke 51 tahun menjadi ajang bagi seluruh karyawan untuk dapat saling berbaur bersilaturahmi dalam berbagai kegiatan.

Seperti halnya dalam momen pembukaan Olimpiade Bosowa Corporindo yang diselenggarakan di Bosowa Sport Center dengan pelaksanaan kegiatan

bulutangkis sebagai bagian dari perayaan HUT ke-51 Bosowa.

Pada usia 51 tahun ini Bosowa Corporindo mengamanahkan untuk Bosowa Education menjadi panitia utama dalam perayaan HUT.

Melinda Aksa, selaku CEO Bosowa Education dalam membuka kegiatan ini menyampaikan pesan yang mendalam kepada seluruh peserta, Senin, 5 Februari 2024.

Melinda Aksa dalam sambutannya mengungkapkan apresiasinya terhadap pelaksanaan Olimpiade ini.

"Sesuai dengan tema yang kita usung yaitu Greatness comes from togetherness, maka mari kita kembali mempererat persatuan kita sesama Bosowa agar bisa lebih saling mengenal dan bahu membahu untuk terus memajukan Bosowa menjadi lebih baik," tutur Melinda Aksa dengan penuh semangat.

"Tahun ini, untuk ulang tahun Bosowa ke-51, mari kita laksanakan olimpiade ini dengan sportifitas tanpa ada kegaduhan atas hasil yang dicapai karena tujuan kita melaksanakan kegiatan ini tidak lain untuk mencari kesenangan dan kebersamaan di lingkup Bosowa," tambahnya, memotivasi seluruh peserta.

Selain itu, Ketua Umum Acara HUT Bosowa Corporindo Asrul Hidayat juga mengungkapkan harapannya dalam pelaksanaan kegiatan ini.

Asrul yang juga menjabat sebagai Direktur in charge Bosowa Education berharap olimpiade ini juga menjadi ajang saling mengenalnya karyawan Bosowa Corporindo.

"Agar kita mengenal satu sama lain, karena kadang-kadang kita sesama Bosowa tidak saling mengenal, jadi semoga acara ini bisa mempererat kami sebagai karyawan Bosowa," ucapnya.

Sementara itu, Titim Wibawayati selaku Ketua Pelaksana Olimpiade Bosowa juga ikut menyuarakan pesan penting ini.

"Mari kita mulai olimpiade ini, tetap jaga sportivitas dan kebersamaan dalam setiap cabang olahraga yang diikuti," ungkap Titim Wibawayati.

Dengan empat cabang olahraga utama yang akan diselenggarakan, termasuk bulutangkis pada 5-7 Februari, voli di pantai pada 12-13 Februari, basket 3x3 pada 17 Februari, dan mini soccer pada 18-21 Februari. Olimpiade Bosowa diharapkan tidak hanya menjadi panggung prestasi tetapi juga sarana mempererat tali persaudaraan di lingkungan Bosowa Corporindo.

Selanjutnya acara puncak HUT 51 tahun Bosowa akan dilaksanakan tanggal 22 Februari 2024 dan family gathering dilaksanakan 25 Februari 2024.